
ルネの放置自転車の撤去について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 4月 10日） 

 

現在ルネの駐輪場には長期間放置されていると思われる自転車が沢山あります。前年度

にこれの撤去を意見箱に提案したところ、オンライン授業のため実家に帰っている学生

の存在を理由に却下されましたが、今年度は対面授業が始まったので却下の理由はあり

ますまい。また早速カフェテリアルネは入場制限がかかる程の混雑を見せており、駐輪

場所の確保は必至でしょう。ルネの駐輪場の放置自転車の撤去をお願いします。 

 

【回答】（回答日：2021年 4月 20日） 

（回答部署：施設部プロパティ運用課） 

 

構内にある放置自転車等については、昨年度、ご意見の理由のとおり実施を見送ってお

りましたが、今年度は長期間放置されている自転車等については構内からの撤去を予定

しております。具体的な実施については今のところ決まっておりませんが、実施の際に

は関係部局にその旨連絡いたします。それまでご迷惑をおかけいたしますがご理解、ご

協力のほどよろしくお願いいたします 


